

Le gouvernement français annonce de nouvelles mesures de sécurité suite aux attentats terroristes



Paris, 21 janvier (RHC-PL) Le premier ministre français Manuel Valls, a annoncé ce mercredi le déblocage de 500 millions de dollars pour surveiller les plus de 3000 islamistes radicaux actifs en France.

Manuel Valls a précisé à la presse que ces moyens financiers serviront à payer des spécialistes de la lutte anti-terroriste et qu'ils seront compensés par des économies dans d'autres secteurs

Le premier ministre français a expliqué que cette rallonge budgétaire a été accordée suite aux attentats contre la revue Charlie Hebdo au début du mois de janvier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/44223-le-gouvernement-francais-annonce-de-nouvelles-mesures-de-securite-suite-aux-attentats-terroristes>



Radio Habana Cuba